

Adresse de félicitations à M^{me} Guérard et de bienvenue à M^{lle} Depreux. Directrices à côté

Le Conseil municipal ne s'étant pas réuni depuis la période des vacances scolaires, Monsieur le Maire et le Conseil municipal profitent de la présente session pour adresser leurs plus vives félicitations à Madame Guérard, directrice de l'école de filles de Ludres qui pendant 31 années de profession dans notre commune a mis tout son cœur et sa haute conscience professionnelle à remplir sa lourde tâche d'éducatrice de notre jeunesse.

M. le Maire et le Conseil municipal sont également heureux de féliciter Madame Guérard pour les distinctions honorifiques dont elle a été l'objet de la part de l'Inspection académique au moment où elle a fini sa carrière pour prendre sa retraite.

M. le Maire et le Conseil municipal adressent leurs souhaits de bienvenue à Mademoiselle Depreux, nouvelle directrice de l'école de filles qui nous arrive de Jarmy. Nous pensons qu'elle se plaira parmi nous et que notre jeunesse aura à cœur de lui donner satisfaction et de favoriser sa noble tâche d'éducatrice.